

Schuljahr 2008/09

Im **Schuljahr 2008/09** waren **58 Kinder** in der NMB gemeldet, die in 3 Gruppen mit je 12 Kindern und in einer großen Gruppe im Medienraum von 5 Betreuer/inne/n und zahlreichen Lehrkräften (insgesamt 15 Lehrerstunden im Nachmittagsbereich) betreut wurden.

Eine besondere Herausforderung war die attraktive Gestaltung der **Betreuungszeiten in den Ferien**.

In den **Herbstferien 2008** boten wir den Kindern eine Teilnahme an einem Projekt des **NABUS** in Riegelsberg an der Scheune Neuhaus an, das von 4 Kindern genutzt wurde.

In den **Sommerferien 2009** gab es an unserer Schule in der 1. Ferienwoche eine



Basketballfreizeit mit Unterstützung des ortsansässigen Basketballvereins **Baskets 98** unter dem Motto „**Gemeinsam sind wir stark!**“, die von **Frau Buntic** als Trainerin (ehemalige kroatische Nationalspielerin) sowie als Co-Trainer **Simon Aubertin** (Jugendtrainer und ehemaliger Schüler des MLK)) sowie **Luca Buntic** durchgeführt wurde. Diese Freizeit wurde von 14 Schülerinnen und Schülern mit großem Eifer und viel

Spaß besucht.

Die Kinder trafen sich jeden Morgen um 8.00 Uhr in den Räumen der NMB und nahmen dort gemeinsam mit einem Betreuer das Frühstück ein. Um 9.00 Uhr ging es dann in die Sporthalle, in der bis 12.00 Uhr Sport, Spiel und Spaß auf dem Programm standen. Zwischen 12.00 Uhr und 14.00 Uhr war Mittagspause, in der man gemeinsam zu Mittag aß.

Besondere Freude bereitete den Kindern das Backen des Brotes, das am nächsten Morgen verzehrt wurde, sowie das Kochen von Erdbeermarmelade. Immerhin wurde von 10 kg Erdbeeren Marmelade gekocht, wobei auch einige der süßen Früchte in den Mündern der fleißigen Helfer verschwanden. Jedes Kind bekam am Ende der Woche ein Glas Marmelade mit nach Hause.



Auf dem Plan stand noch ein Schwimmbadbesuch, bei dem 2 Kinder das Seepferdchen - Abzeichen ablegten. Außerdem wurde noch eine Wanderung nach Püttlingen unternommen, die mit einem Eisdienbesuch endete.



Donnerstags wurden dann ab 15.00 Uhr in Gegenwart zahlreicher Eltern ein Schießwettbewerb und ein Basketballspiel durchgeführt, bei dem die Eltern sehen konnten, was die Kinder im Laufe der Woche gelernt hatten. Ab 16.00 Uhr überreichte Frau Buntic allen Kindern

Teilnahmeurkunden und ehrte die Schützen des Schießwettbewerbs. Außerdem verteilte von Frau Aubertin die selbst gekochte Marmelade an die Kinder.



Ab 16.30 Uhr wurden gemeinsam in den Räumen der NMB Würstchen gegrillt und Nudelsalat für alle Beteiligten gereicht.

In der 2. Woche wurde die Betreuung an unserer Patenschule, dem Warndt-Gymnasium, angeboten; hierbei standen auch ein Schwimmbadbesuch, Wanderungen sowie ein Eisdienbesuch auf dem Programm.

In der 3. Woche führte ebenfalls das Warndt-Gymnasium die Betreuung durch, diesmal in Kooperation mit dem Waldverein **Maltiz**, was auch ein voller Erfolg war.

In der 6. Woche wurden die Schüler/innen wieder an unserer Schule betreut. Diese Freizeit wurde von **Patrick Waldraff** (ehemaliger Schüler unserer Schule, deutscher Meister und Repräsentant des Karatevereins Bous) geleitet und stand unter dem Motto „**Kinder stark machen**“. Sie wurde von 10 Kindern besucht, die teilweise auch von

unserer Patenschule kamen. Gestartet wurde wie immer um 8.00 Uhr mit einem gemeinsamen Frühstück. Auch versorgten wir uns wieder mit selbst gebackenem Brot und selbst gekochter Marmelade; diesmal kochten wir allerdings Nektarinenmarmelade. Für das leibliche Wohl in der Mittagszeit sorgte wieder das Betreuerteam des MLK. Auf dem Wochenplan standen wieder ein Schwimmbadbesuch sowie ein Spaziergang in eine Völklinger Eisdiele. Ende der Betreuungszeit war wie immer um 16.30 Uhr.



Abschließend kann man sagen, dass unsere Maßnahmen den Kindern viel Spaß bereitet haben; einige sagten schon ihre Teilnahme für das kommende Jahr zu.